



## Les 6e Jones et les couleurs du théâtre

publié le 28/11/2022

La classe de 6e Jones du collège de Mauzé-sur-le-Mignon a découvert le théâtre. Ils se sont rendus au Moulin du Roc à Niort le 10 novembre 2022 pour voir Ma couleur préférée.

Ma couleur préférée est une pièce de théâtre de David Bobée et Ronan Chéneau. Elle raconte l'histoire de trois amis, Hardy, Lohick et Orlande, qui cherchent à repeindre leur maison. Mais n'étant pas d'accord sur la couleur, ils décident de partir pour chercher la couleur « parfaite ».

Selon les impressions du jeune public, c'est « un spectacle avec de la joie et beaucoup d'interactions entre les comédiens et le public ».

Ce spectacle drôle est conseillé pour une sortie familiale.

Article rédigé par Hermione Rambaud , assistée par Noémie Reutin et Clément Prou (6ème Jones)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.